



知夫小中学校  
Tel 08514-8-2015  
Fax // 8-2312  
〒684-0100  
知夫村 1053-1  
[HP] <https://www.chibumura.ed.jp/>

# 隠岐郡中学校新人大会

女子テニス部顧問

十月八日・九日に新チームとなってから初めての大会である新人戦が行われました。この大会に向けて、男女とも時に泣き、喜び、仲間とぶつかりながら、熱心に練習に取り組んでいました。大会当日は緊張した様子が見られましたが、お互いに声を掛け、支え合いながら自分たちの持つ力を精一杯発揮して最後まで戦いきることができました。目標に掲げていた男子優勝、女子ベスト四は残念ながら達成できませんでしたが、男女とも来年五月に行われる出雲地区大会への出場権を得ることができました。また、この大会を通して、勝ち負けだけでなく、ひとりひとりが結果を出すことの難しさや努力を続ける大切さなどを実感し人間的な成長のためにも実りある大会になったのではないかと思います。

中学部二年

僕は今回ベスト四でした。僕が今回負けた理由は体力です。だから、僕はこの冬の間にしっかりと体力をつけていきたいです。また、出雲地区はレベルがさらに高くなるので、体力に加えて技術もしっかり上げていきたいです。これまで僕はキャプテンとして、ペアやチームをまとめようとしてきました。しかし、もうない言い合いなどがあつたので、これから改善していきたいと思っています。

中学部二年

僕は個人戦で、自分の力で初めてベスト四に入りました。今回の新人戦がとても楽しみであり、優勝を目指してプレイングしていました。結果は三位で、一位にはなれませんでした。元気がやる気では知夫中は他校に負けていなかったと思います。来

## 【学校教育目標】

未来を切り拓く  
心豊かでたくましい  
知夫の子どもを  
育成する

## 【めざす子ども像】

- ・自ら学ぶ子ども
- ・共に生きる子ども
- ・たくましく  
生きる子ども
- ・ふるさとを  
愛する子ども

年の出雲地区に向けて、練習をして強くなり、優勝目指して頑張りたいと思います。



中学部二年

私は今回の新人戦で学んだことや、プレートの改善点がたくさんありました。これからの練習で、今回学んだことを意識し、来年開催される出雲地区大会や、その他の大会でもっと良い結果を出せるように頑張っていこうと思います。今回の大会ではひとりひとりが全力を出し切ることができたと思います。試合中にはペアと落ち着いて話し合えることができた。試合前には女子のみんなと対策を考えたりすることができました。応援ありがとうございました。

中学部一年

三年生がいなくなつて初めての公式戦で、心配しかなかったけれど、さんが引っ張ってくれたので良かったです。試合では点を取られるとすぐに落ち込んでしまい、雰囲気が悪くなってしまいました。そして二試合目はそのまま負けてしまいました。でも、さんが声をかけてくれたのでうれしかったです。



# 第二回校内マラソン大会

体育主任

十月十五日に今年度二回目のマラソン大会が実施されました。二回目という事もあり、前回のタイムを超えたいという気持ちや児童・生徒たちから見られました。特に中学三年生はこれが最後という事もあり、それぞれ今大会に懸ける思いは強かったのではないかと思います。中学生は十一月に駅伝大会も控えています。今回の経験をもとに本番でも自分達の走りができるよう教職員一同、生徒と力を合わせて頑張りたいと思います。沿道での温かいご声援ありがとうございました。

小学部二年

これから四分台にいけるようにがんばります。

小学部二年

七いだったから、次は五いをめざします。

小学部二年

まえば、五いで五分二十六秒だったけれど、二回目は八いで五分四十四秒だったから、三回目はもっとタイムをちぢめたいです。

小学部二年

四分十四秒よりはやくしたいのと、これからはずっと前を見て走りたいたいです。

小学部五年

今回は、「あきらめずに全力で走り、タイムが伸びるようにする。」ことがめあてでした。マラソン大会をして、前回のタイムよりも早くなったからよかったです。走っているときは、全力で走れて、最後まであきらめずに走れました。応援も大きな声でできたからよかったです。第三回のマラソン大会に向け、自分なりに努力をしてタイムを伸ばせるようにしたいです。



中学部三年

中学校生活最後のマラソン大会がありました。沿道からたくさんの方が応援してくれる知夫のマラソン大会に出るのも今回が最後でした。たくさんの方が応援してくれることはとても嬉しく、しんどいときに背中を押してくれました。もう知夫のマラソン大会に出ることはないんだなあと思うと少し寂しい気持ちになりましたが、最後のマラソン大会を後悔なく走りきることができたので良かったです。たくさんの方の応援をありがとうございました。



中学部三年

今回のマラソン大会は、中学三年生にとっては最後の大会でした。多い人ではこれまでに通算二十六回も走っています。九年間の締めくくりの大会ということでどきどきしました。本番では多くの方が全力を出して競い合っている姿を見ることができました。最後の大会なので、「悔いが残らなかった。」と言いたところですが、タイムも落ち、先輩にも抜かれてしまい、悔いが残りました。しかし、先生に「この経験は無駄にならない。」と言ってもらったので、悔しさをばねに頑張っていました。応援ありがとうございました。

# 校内音楽発表会

音楽担当

十月二十一日に三十八回目となる校内音楽発表会が行われました。今回の発表会では新型コロナウイルスの感染予防のため、練習期間もあまり取れず例年よりもさらに規模を縮小した形で準備を行ってきました。小学部では各学級の授業での成果発表を、中学部では合唱曲『虹』を、全校では合唱曲『心の中にきらめいて』を保護者の方々に披露しました。小学部では元気な歌声や、楽器の演奏を、中学部では大人びた綺麗な歌声を届けることができるようにそれぞれ練習してきた成果が出せたのではないかと思います。音楽は「瞬間の芸術」と言われ、形には残ることがありません。しかし、この約一か月の練習や、発表会で演奏した思い出が子ども達の心にこれから先も残るものになると良いと思います。

小学部一年

けんばんハーモニカが、たのしかったです。かえるのがつしようが、たのしかったです。ころのなかにきらめいて、たのしかったです。きれいなこえでうたうをがんばりました。

小学部一年

きんちようしたけど、ほっぺがあがって、きれいなこえでうたえたからうれしかったです。はつきりうごけたから、よかったです。

小学部一年

おんがくかいたときに、こえをおおきくしてできたので、うれしかったです。

小学部一年

きようは、おんがくかいててもきんちようしたけど、きれいなこえでうたえたいし、とてもおきやくさんがいっぱいきてくれたので、たのしかったです。うれしくてよかったです。つぎのおんがくかいてもしつかりこえをだして、うたったりえんそうしたりしたいです。

小学部一年

きようのおんがくかいは、みんなかえるのうたとか、まちがえずにうたえたからよかったです。

す。ちゆうがくせいもまちがえずにうたっていたから、すごいとおもいました。

小学部六年

今年は、コロナでいつものような音楽会ができませんでした。けれど、みんな一生けん命練習に取り組んでいたのが、良かったと思います。音楽会でリーダーを担当するのは初めてだったから少し不安はあったし、厳しく声をかけてしまったこともあったので、みんな練習をいやがるかも、と思っていました。けれど、みんな私についてきてくれました。

小学部六年

本番前は、私もふくめ、みんな表情が良かったので不安でした。でも、楽器の演奏は完璧にできていたし、合唱では練習以上に声を出すことができてました。今年の音楽会は、みんなで作り上げることができた音楽会になったと思います。練習で、合唱や合奏は覚えられるかな、できるかなと思いましたが、本番では、心をこめて合唱や合奏ができたと思います。合唱では、息をたくさん吸ってきれいな声で歌うことができました。原先生に言われたこともできたからよかったです。合奏では、音がきれいに出了たからよかったです。来年は中学生になるので、中学生としての音楽会でもがんばります。

中学部一年

私は練習の時、大きな声で、はきはきとあまり歌うことができませんでしたが、原先生の指導や、全校合唱の時間にたくさん練習することができました。そのため、本番では歌詞を間違えずはきはきと歌うことができました。一生懸命全員で歌いました。来年も全校で一丸となって最高の音楽会にしたいと思います。

中学部三年

私が音楽会の中で一番に残ったのは「虹」を中学部のみんなで歌ったことです。はじめはまともになく、声も出ていませんでした。ですが、日々の練習の中で、みんなでアドバイスをしながらひとりひとりが声を出し、本番では全員で思いを込めて歌いきることができました。最後の音楽会を成功させることができてよかったです。

中学部三年

私が音楽発表会を振り返って良かったと思うことは二つあります。一つ目は、音楽練習を指導してくださった原先生が音楽発表会を見て、泣いて喜んでくださったことです。二つ目は、全校合唱でピアノが止まってもみんなが歌い続けてくれたことです。みんなのおかげで、良い音楽会になったのでとてもよかったです。



## 各種入賞記録

### 〔第五十六回島根県硬筆書写コンクール〕

金賞	小学部六年
	小学部五年
銀賞	中学部三年
	小学部一年
	小学部六年
	小学部五年
	小学部三年
	小学部一年
銅賞	中学部三年
	中学部二年
	小学部一年
	小学部四年
	小学部三年
	小学部二年
	小学部一年

### 〔島前地区科学作品展〕

特選	小学部五年	「二酸化炭素を減らす実験」
	小学部五年	「サザエの食事2」
	小学部三年	「海の生き物のかんざつ」
入選	小学部一年	「タニシは人間の食べ物を食べるか」
	小学部六年	「知夫の美味しい水を調べよう」
	小学部六年	「どうみよの成長」
	小学部六年	「力強く回転せよ！ 竜巻のメカニズム」
	小学部三年	「ハムスターのかんざつきろく」

### 〔第七十一回島前陸上競技選手権大会〕

五年男子	第一位 (十五秒五)
五年男子	第一位 (一〇〇〇m)
五年男子	第一位 (三分四十八秒八)
五年男子	第五位 (三分三十三秒三)
五年男子	第五位 (四分二十八秒〇)
五年男子	走幅跳
三年女子	第一位 (三m四十六cm)
三年女子	第六位 (六〇〇m)
四年女子	第六位 (二分四十五秒八)
四年女子	第四位 (二分二十二秒八)
六年女子	第四位 (三分十四秒七)

### 〔わが家の一流シェフ in 隠岐 料理コンクール〕

最優秀賞	小学部五年	「なめみそトースト〜二〇二一 サマーバージョン〜」
------	-------	---------------------------

